



Camagüey, 24 jul.- “Este continuará siendo el mismo pueblo leal a Agramonte y a los ideales que defendieron el Comandante en Jefe, Fidel Castro Ruz y sus compañeros, durante el asalto al Cuartel Moncada, aquel 26 de Julio de 1953”, expresó el primer secretario del Partido, en el municipio, Julio César Toledo Martínez en la conmemoración, a instancia local, por el **Día de la Rebeldía Nacional**.

Como parte de la celebración le fue entregado el carné de miembros de la **Unión de Jóvenes Comunistas**, a ocho estudiantes, mientras, alrededor de 30 nuevos integrantes del **PCC** recibieron el documento que los acredita con ese mérito. La trabajadora del rotativo **Adelante**, Ivón Guevara Rodríguez, expresó sentirse honrada con la condición que “indica el crecimiento político, moral y un compromiso con el socialismo”.

En la cita también fueron reconocidas instituciones como la **Dirección Municipal de Cultura**, la de **Educación**, la de **Deportes** y la **UEB Granja Urbana** por sus resultados positivos en el transcurso del año.

Las palabras centrales del encuentro, estuvieron a cargo de Toledo Martínez, quien instó al pueblo de Camagüey a “laborar unidos, como única manera de contrarrestar las carencias actuales, provocadas, en mayor medida, por la política del gobierno norteamericano” y enfatizó en la necesidad de destrabar “los procesos fundamentales de nuestra economía para transformar, para bien, la realidad cubana”.

Presidieron el acto, además, la primera secretaria de la UJC, en el territorio, Kelly Álvarez

Reconocen en Camagüey a sectores y trabajadores destacados como antesala al 26 de julio

Última actualización: Domingo, 24 Julio 2022 08:04

Visto: 711

Fernández, el director provincial del deportes, Mario López Caballero, y se sumaron miembros de la Asociación de Combatientes de la Revolución Cubana, de las Fuerzas Armadas Revolucionarias y otras organizaciones e invitados especiales.

Este próximo 26 de Julio, el pueblo de Camagüey, así como toda Cuba recordará una vez más el aniversario 69 de las acción del ataque simultáneo al Cuartel Moncada y al Carlos Manuel de Céspedes, por una juventud, encabezada por Fidel Castro, que pelearon y cambiaron, la suerte de su nación el 1^{ro} de enero de 1959 con el Triunfo de la Revolución cubana. (Yang Fernández Madruga/Adelante) (Foto: Alejandro Rodríguez Leiva / Adelante)